



Fox también dispuso de fondos.- Mier

CLAUDIA SALAZAR

Al defender la reforma de pensiones, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, manifestó que el ex Presidente Vicente Fox también dispuso de los fondos para el retiro.

Justificó que el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador lo hará ahora para complementar las pensiones de los trabajadores, mientras que Fox lo hizo para capitalizar a la Financiera Rural, hoy

en proceso de liquidación por el actual Gobierno.

Con ello, Mier explicó que no están ante un acto de inconstitucionalidad, como acusa la Oposición, ya que existe el precedente de disponer del dinero de los trabajadores.

“Y ahí sí, nadie dijo nada, votaron a favor PAN, todos; PRI, todos; y del PRD sólo votaron en contra seis.

“Y ahí sí, fue quitarle dinero a los trabajadores de sus fondos para mantener

el equilibrio financiero del Gobierno”, aseguró Mier.

La reforma de 2002 de Fox consistió en disponer del dinero no reclamado en el SAR, que se constituyó entre 1992 y 1997, periodo de transición entre el fondo general para pensiones y las cuentas individuales administradas por las Afores.

La reforma de Fox sí dispuso de una reserva en el IMSS para entregar el dinero del SAR si había reclamos del mismo por los trabajadores.